

Colombia reitera agradecimiento a la Unión Europea por apoyo a proceso de paz



Bogotá, 18 abr (RHC) El Alto Comisionado para la Paz de Colombia, Sergio Jaramillo, reiteró su agradecimiento a los países de la Unión Europea (UE) por el respaldo a los esfuerzos para terminar el conflicto interno mediante el diálogo con la insurgencia.

Un comunicado oficial difundido en Bogotá precisó que el estratega de las pláticas con las guerrilleras Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) explicó ante el Consejo de Asuntos Exteriores de la UE los progresos en las conversaciones con ese grupo rebelde y los desafíos de la presente etapa, cuando deberán definir asuntos claves para el fin de la confrontación.

Tras detallar los acuerdos conseguidos en La Habana desde el 2012 con las FARC-EP, Jaramillo comentó sobre las complejidades actuales cuando deberán establecer los términos del cese el fuego bilateral, el desarme de los insurgentes y las condiciones de seguridad para sustentar el proceso de desmovilización.

En su disertación, el asesor del Gobierno colombiano en dichas gestiones destacó particularmente la ayuda recibida de los países europeos para aprobar en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas la

constitución de una comisión política, encargada de supervisar el silenciamiento de todos los fusiles, con la participación de observadores latinoamericanos y caribeños, una vez instaurada esa medida.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90865-colombia-reitera-agradecimiento-a-la-union-europea-por-apoyo-a-proceso-de-paz>



Radio Habana Cuba